

Estanislao García, hermano de honor del ‘Cristo del Lago’

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 9 de abril de 2017, domingo



La Asociación Canónica del Santísimo y Real Cristo de la Divina Misericordia de Cartagena ha nombrado hermano de honor a Estanislao García Martínez, a quien se observa en la imagen, en primera fila en el centro.

En la placa que le ha sido entregada por el colectivo católico que preside Francisco Cánovas se puede leer: “En reconocimiento de su entrega y dedicación, se complace en nombrarle Hermano de Honor de la Asociación Canónica”.